



BULLETIN BIBLIOGRAPHIQUE

La Sainte Vierge et la jeune fille. — *Conseils de persévérance*, par le R. P. VIEILLE, S. J. — S'adresser à l'éditeur, Dalpayrat et Depelley, Limoges, et chez tous les libraires.

Ce charmant petit volume de 250 pages, orné de gravures et d'un riche encadrement, s'adresse à la jeune fille.

C'est un guide qui lui est offert sous forme d'entretiens avec la Sainte Vierge. MARIE déchire les voiles qui lui cachent la fausseté de l'état et des promesses du siècle ; elle lui met sous les yeux le tableau de ses devoirs de piété, de famille, de société, comme celui de ses obligations personnelles. Elle y ajoute une vive peinture des charmes de la vie chrétienne . . .

En deux jours, tous les exemplaires déposés à Lyon ont été enlevés.

Les Martyres de la Charité, par Mme la comtesse D. DE BEAUREPAIRE DE LOUVAGNY. 1 vol. in-8° illustré. Prix : 5 francs. (Ancienne maison Ch. Douniol, Téquy, successeur, 29, rue de Tournon, Paris).

L'incendie de la rue Jean-Goujon devait inspirer à quelque âme généreuse la noble pensée de fixer dans une œuvre durable le souvenir des infortunées victimes qui ont trouvé la mort dans l'épouvantable catastrophe. Cette œuvre, Mme la comtesse de Beaurepaire de Louvagny vient de la réaliser dans un livre qui vient de paraître à l'ancienne maison Douniol, sous ce titre : *Les Martyres de la Charité*. Collaboratrice de ces femmes admirables, la comtesse de Beaurepaire, qui devait vendre au comptoir de l'œuvre de saint Michel le jour même de la catastrophe, paie en quelque sorte un tribut à leur mémoire, en disant une fois de plus les mérites de celles dont, sans une circonstance particulière, elle eût sans doute partagé le sort.

Ce long martyrologe, dans lequel la première place appartient à Mme la duchesse d'Alençon, constitue un livre précieux que beaucoup voudront posséder comme un document important dans les annales de la Charité chrétienne.